

<b>Kompetenz</b>	1939- ?	Beratung von Kriegsfürsorgemassnahmen
<b>Kompetenz-träger</b>	1939- ?	Kriegsfürsorgekommission
<b>Entstehung</b>	1939	Im Sinne des Regierungsratsbeschlusses vom 22. September 1939 setzte der Gemeinderat am 19. Oktober 1939 die Kriegsfürsorgekommission ein.
<b>Aufbau</b>	1939	Die Kriegsfürsorgekommission bestand aus den Mitgliedern der Fürsorge- und Armenkommission einerseits und den Mitgliedern der Kommission für das Arbeitsamt und die Arbeitslosenfürsorge andererseits.
<b>Personal</b>		
<b>übergeord. Behörde</b>	1939- ?	Gemeinderat
<b>Aufsicht</b>		
<b>Bibliografie</b>	<sup>1</sup>	Grundsätzlicher Gemeinderatsbeschluss betr. die Kriegsfürsorgekommission vom 19. Oktober 1939.
	<sup>2</sup>	VB 1939: 81, VB 1941: 81.